

## Yakinkan Pemungutan Suara Berjalan Aman dan Lancar, Danrem 142/Tatag Bersama Forkopimda Peninjauan di TPS

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

Feb 14, 2024 - 14:24



Mamuju - Dalam rangka memastikan Pemungutan Suara pada Pemilihan Umum (Pemilu) berjalan aman dan lancar, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si beserta Forkopimda Sulawesi Barat melakukan peninjauan di Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Kota Mamuju Prov. Sulawesi barat. Rabu (14/02/2024)



Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H didampingi Forkopimda Sulawesi Barat



Kehadiran mereka bertujuan untuk memastikan kegiatan berjalan dengan aman, tertib dan lancar pada tahapan pemungutan suara Pemilu demi terwujudnya proses demokrasi yang transparan dan akuntabel di Kab. Mamuju Provinsi Sulawesi Barat



Tiga TPS ditinjau, TPS 3 Rumah Adat Mamuju, Jl. K.S. Tubun Mamuju Kelurahan Rimuku, TPS Lingkungan Galung, Jl. Emmy Saelan Binanga Kecamatan Mamuju, dan TPS 6 (DPT 260) GOR Richest Sport Jl. Jend Sudirman Kecamatan Simboro.

Tiba di TPS, PJ Gubernur bersama Forkopimda melakukan dialog langsung dengan warga yang berada di sekitar TPS.

Pj. Gubernur Zudan mengatakan, Peninjauan dilakukan untuk memastikan pemilu 2024 berjalan aman dan lancar. Selain itu Pemprov juga menggerakkan tim, bekerjasama Pemkab di enam kabupaten melakukan peninjauan di setiap TPS dan melaporkan situasi di TPS melalui zoom meeting.

"Sejauh ini berjalan aman, tertib, tidak ada kendala," ucap Prof. Zudan.

Sementara itu Danrem 142/Tatag dan Forkopimda mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban selama proses pemungutan suara berlangsung.

"Keterlibatan aktif warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, sehingga setiap pemilih dapat berpartisipasi dengan nyaman dan tanpa hambatan," ucap Danrem

Dengan kerjasama yang baik antara TNI, Polri, dan semua unsur terkait, diharapkan Pemungutan Suara di Kota Mamuju dapat berjalan sukses, memastikan hak suara masyarakat terwujud, dan menghasilkan pemimpin yang mewakili aspirasi rakyat.

"Semua pihak diimbau untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu jalannya Pemungutan Suara," tegas Jenderal Bintang Satu Itu

Melalui langkah-langkah preventif dan sinergi antarinstansi, diharapkan bahwa Pemungutan Suara akan menjadi momen yang demokratis, aman, dan berkesan bagi seluruh warga khususnya di Kota Mamuju," tandasnya

Jenderal Bintang Satu itu juga mengajak seluruh personel yang terlibat untuk melaksanakan tugas pengamanan dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, tentunya tetap menjunjung tinggi Netralitas.